



COMMUNIQUE DE PRESSE

Monsieur le Premier ministre, n'oubliez pas l'agriculture !

Jeunes Agriculteurs et la FNSEA ont pris acte de la nomination des Ministres du Gouvernement Bayrou. La reconduction d'Annie Genevard au poste de Ministre de l'Agriculture et de la Souveraineté alimentaire est un signe de stabilité mais ce n'est pas suffisant. Jeunes Agriculteurs et la FNSEA attendent un véritable engagement ferme et durable du Premier ministre et de l'ensemble de son Gouvernement. Jeunes Agriculteurs et la FNSEA demandent à être reçus au plus vite pour établir une feuille de route concrète, avec un calendrier précis pour la mise en œuvre des engagements.

Les agriculteurs attendaient du Premier Ministre, dès sa nomination, une expression claire sur ses intentions en matière de politique agricole et alimentaire. L'instabilité politique et les conséquences dramatiques du cyclone Chido ont largement retardé cette prise de parole. Mais aujourd'hui, il n'est plus question d'attendre. Les agriculteurs sont au milieu du gué. Alors qu'ils vivent une crise économique et morale sans précédent, alors que des mobilisations agricoles n'ont pas cessé, le chef du gouvernement ne peut rester silencieux sur ses intentions pour la Ferme France.

Les dossiers sont nombreux. Des mesures de simplification administrative aux mesures fiscales et sociales contenues dans les lois de finances pour 2025, des mesures de prêts de consolidation aux mesures d'accompagnement de la crise sanitaire, de la loi d'orientation pour la souveraineté alimentaire et agricole et le renouvellement des générations à la loi pour lever les contraintes à l'exercice métier d'agriculteur, ou encore de la loi relative à la démocratie agricole à la future loi sur le revenu permettant d'apporter des adaptations nécessaires aux lois EGALIM, les réponses concrètes sont urgentes.

Pour Jeunes Agriculteurs et la FNSEA il y a urgence à rencontrer le Premier ministre. Les engagements de ses prédécesseurs sont désormais de sa responsabilité. Les agriculteurs attendent depuis 12 mois. C'est trop.

L'urgence de la situation exige une réponse immédiate.

Contacts Presse :

Antoine Giacomazzo / 07 78 11 69 86 / antoine.giacomazzo@reseaufnsea.fr

Thomas Debrix / 06 68 66 15 83 / tdebrix@jeunes-agriculteurs.fr